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Reunión entre
CTMIN y Ministra
de Minería abre
camino de diálogo
para la prevención
y seguridad en las
faenas

E D I T O R I A L

E N  E S T E  N Ú M E R O  
Con una
participación de
más del 70% de 
los socios y socias
se realizó elección
complementaria
para elegir a un
nuevo director
para el Sindicato

Como corresponde a una organización con el tamaño y la
importancia de Anglo American, los ecos del accidente con
consecuencias fatales que afectaron a 2 trabajadores
contratistas no se apaga. Sigue activa la organización,
profundizando el diálogo y los ejercicios de escucha,
priorizando el trabajo en terreno tanto de la plana ejecutiva y
de los equipos directivos, como el encuentro con las
organizaciones sindicales que podemos representar
adecuadamente la visión de nuestros socios y socias.

En ese contexto, valoramos un nuevo encuentro en terreno
liderado por el CEO, Patricio Hidalgo, que entendemos
profundiza el compromiso de Anglo con la vida y la seguridad
en el trabajo. Sabe la empresa que cuenta en nuestro sindicato
con un socio permanente en estos objetivos comunes.

Pero hoy toca también presentar al nuevo integrante del
directorio sindical, nuestro colega y compañero, Jorge Osse,
quien resultó ganador de las elecciones sindicales realizadas la
semana pasada para llenar la vacante que dejó la designación
de nuestro ex colega Iván Mlynarz como vicepresidente de
ENAMI.

Era la primera vez en la historia del sindicato que tocaba una
elección complementaria, y fue cómo no, una nueva muestra
de fortaleza y  unidad  sindical,  con un  proceso  ejemplar,  una 

Jorge Osse: “me
motiva seguir
trabajando para
conseguir nuevos
y mejores
beneficios para
todas y todos los
supervisores” 

participación desbordante que instala a Jorge con un
importante respaldo en el sindicato, para abordar los múltiples
desafíos de una organización líder como la nuestra. 

Queremos en primer término darle una calurosa bienvenida a
Jorge Osse a la labor sindical, desde las oficinas centrales de
Santa Lucía 256, donde hoy se sigue trabajando día a día para
defender de mejor manera los derechos y beneficios de nuestros
asociados.

También saludar tanto a Mauricio Campos como a Fernando
Sepúlveda, quienes con sus postulaciones, demuestran el
interés que va sumando el trabajo sindical entre socios y socias,
que hoy casi multiplica por 10, los 27 socios fundadores.
Finalmente, saludar a cada uno de nuestros socios y socias que
con su participación refuerzan el valor de esta noble
organización.

Por ello, ahora con Directorio recién estrenado, con Francisco
como presidente, Rodolfo como tesorero y Jorge como nuevo
secretario sindical, además de las labores cotidianas y el diálogo
permanente con la Compañía, empezamos los preparativos de
la justa celebración por los 10 años de labor sindical que se
cumplen el próximo 30 de noviembre, que más allá del hito en sí
mismo, es la necesidad permanente de ser conscientes de
nuestro caminar, del recorrido que hemos realizado juntos y
juntas, para ser hoy una organización sindical que nos hace
sentir orgullosos de ser parte ella.

https://www.instagram.com/sup.anglo.chile/
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C o n  u n a  p a r t i c i p a c i ó n  d e  m á s  d e l  7 0 %  d e  
l o s  s o c i o s  y  s o c i a s  s e  r e a l i z ó  e l e c c i ó n
c o m p l e m e n t a r i a  p a r a  e l e g i r  a  u n  n u e v o
d i r e c t o r  p a r a  e l  S i n d i c a t o
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Jorge Osse Pérez: 87 votos correspondiente al 43.9% de los
votos emitidos.
Mauricio Campos Campos: 56 votos correspondiente al
28,2% de los votos emitidos.
Fernando Sepúlveda Candia: 53 votos correspondiente al
26,7% de los votos emitidos.

Desde que fue fundado el Sindicato de Supervisores sus ejes
centrales han sido la participación, el trabajo colaborativo y la
transparencia a todo nivel, por tal motivo, una vez que Iván
Mlynarz dejó su cargo para asumir la dirección de ENAMI, el
directorio gestionó e informó oportunamente cuáles serían los
pasos a seguir para la elección de un nuevo integrante del
Sindicato.

Dicho proceso culminó el 13 de septiembre con la elección del
socio Jorge Osse quién fue elegido para representar los
intereses de los supervisores y supervisoras, proceso en el que
también participaron los socios Mauricio Campos y Fernando
Sepúlveda. A ambos, desde el Sindicato, se les agradece
enormemente su participación, compromiso y motivación por
ser parte activa del trabajo sindical.

Elecciones     
Como ya se ha realizado en otras ocasiones, las votaciones se
llevaron a  cabo de manera on-line, a través de la plataforma
de la empresa especializada en elecciones electrónicas
Evoting, la cual, cuenta con la tecnología y experiencia para
asegurar un proceso transparente y conforme a la ley.

El proceso eleccionario tuvo una participación del 74,72% de
los socios y socias, esto corresponde a 198 votos emitidos, los
cuales, se repartieron de la siguiente manera: 

El proceso además, como corresponde a la normativa, contó
con la presencia del Tribunal Calificador de Elecciones
compuesto por socios y socias del Sindicato y que estuvieron
de manera presencial y on-line durante el proceso. 

También estuvo presente de manera telemática el ministro de
fe de la Dirección de Trabajo para asegurar que todo se hiciera
en conformidad con los establecido por la autoridad laboral. 
Una vez terminado el proceso, el presidente del Sindicato
Francisco Villa junto al tesorero Rodolfo Pizarro, procedieron a
llamar al socio electo Jorge Osse para informarle que se había
convertido en el nuevo integrante del directorio del Sindicato.

Para Francisco Villa, presidente del Sindicato, el proceso se
llevó a cabo con la transparencia y eficiencia de siempre.
“Hemos llevado a cabo una elección complementaria que
tuvo una alta participación, lo que demuestra que nuestros
socios y socias están comprometidos con el trabajo sindical
y además confían en cómo se realizan estos procesos”.

Sobre el resultado de la elección complementaria Francisco
sostuvo que “estamos muy contentos de tener a un nuevo
integrante en el directorio. Jorge, al igual que Mauricio y
Fernando, es un socio comprometido y tiene todas las
cualidades, experiencia y motivación para representar los
intereses de todas y todos los supervisores, y estos nos
motiva a seguir trabajando como lo hemos venido haciendo:
con una gestión dedicada, profesional y dialogante”. 

Evaluación del proceso
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J o r g e  O s s e :  “ m e  m o t i v a  s e g u i r  t r a b a j a n d o
p a r a  c o n s e g u i r  n u e v o s  y  m e j o r e s  b e n e f i c i o s
p a r a  t o d a s  y  t o d o s  l o s  s u p e r v i s o r e s ”

Con el 43.9% de los votos emitidos Jorge Osse Pérez se
convirtió en el nuevo integrante del directorio del Sindicato
de Supervisores de Anglo American Chile. Amante de los
deportes al aire libre y oriundo de Curicó, el actual jefe de
turno de Servicios a las Personas de Los Bronces asumió su
nuevo rol con la convicción de que su trabajo y compromiso
serán un aporte importante para seguir mejorando los
beneficios de todas y todos los supervisores. 

Ámbito profesional y Laboral  
Jorge inició su formación profesional en 1988, año en que
ingresó a la Escuela de Suboficiales del Ejército de Chile en
Santiago. En dicho lugar se tituló en Administración y
logística, y por su destacado desempeño fue destinado a la
Unidad de Logística de Antofagasta. Luego, en esta misma
ciudad, completó su formación en la carrera de Ingeniería
Industrial en la Universidad Arturo Prat.

Después de haber trabajado en el Batallón Logístico de
Antofagasta, Jorge inició su carrera en la industria minera el
año 1994 al entrar a SQM, lugar en donde se desempeñó en
el cargo de jefe de administración de campamentos,
servicios generales y protección industrial, con base en
Salar de Atacama, PCS Yumbes, María Elena, Pedro de
Valdivia y Planta Yodo en Nueva Victoria -Iquique.

Después de 18 años en SQM, Jorge fue parte del equipo de
AMSA durante 1 año en el proyecto Antucoya como
Administrador de Cattering y luego, en abril de 2014,
ingresó como jefe de servicios a las personas a Anglo
American Chile. 

Prácticamente 30 años son los que Jorge ha dedicado al
trabajo logístico y de servicios en donde el vínculo con las
personas, la comunicación y el diálogo son valores que
siempre han estado presente en su vida laboral y personal.

Desafíos y Expectativas
La principal motivación de Jorge para llegar al directorio
del Sindicato fue la de seguir trabajando para “conseguir
nuevos y mejores beneficios para todos los supervisores y
supervisoras” y de esta manera “mejorar lo que ya se ha
conseguido hasta el momento”. Para llevar a cabo esta
tarea indica Jorge, “lo que me motiva es mí liderazgo y
trabajo en equipo, siempre basado en el respeto y una
buena comunicación”. 

En pocas palabras…

¿Deporte?  
Trotar, caminata, treking, bicicleta

¿Música? 
De todo tipo, para bailar.

¿Actividad favorita? 
Viajar. 

¿Filosofía de vida? 
Ser feliz, amar a mis seres queridos y disfrutar la vida. 
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R e u n i ó n  e n t r e  C T M I N  y  M i n i s t r a
d e  M i n e r í a  a b r e  c a m i n o  d e
d i á l o g o  p a r a  l a  p r e v e n c i ó n  y
s e g u r i d a d  e n  l a s  f a e n a s
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El pasado 14 de septiembre nuestro Sindicato representado por
Rodolfo Pizarro, participó como parte de la Federación de
Supervisores de la Minería Privada, FESUMIN y de la
Coordinadora de Trabajadores de la Minería, CTMIN, en una
reunión con la Ministra de Minería Aurora Williams, para abordar
temas sobre prevención y seguridad en faenas mineras.   

Recordemos que la cantidad de accidentes fatales ocurridos en
los últimos meses encendió las alarmas en la industria minera,
especialmente en los sindicatos quienes han exigido a las
compañías un mayor nivel de seguridad en las faenas, no
importando si el trabajador es de planta o subcontratado.

En tal sentido, CTMIN solicitó a la Ministra Williams retomar la
agenda de seguridad y diálogo social tripartito en conjunto con
empresas del sector y del propio ministerio, ya que, la
colaboración y el diálogo entre los líderes de la industria minera
y el gobierno podría garantizar un entorno laboral seguro y
saludable para los trabajadores. 

Además, este trabajo, indicaron desde la Coordinadora, debería
acompañar  el avance legislativo en relación con el proceso de
ratificación del Convenio 176 de la OIT sobre salud y seguridad
en las minas.

Para llevar adelante este trabajo, la Coordinadora ofreció a la
Ministra Williams, formar un grupo asesor con expertos en
minería y que trabaje directamente con el ministerio, con la
finalidad de abordar el tema de seguridad de una manera más
global.

Por su parte, la Ministra Williams se comprometió a retomar la
agenda en seguridad y a estudiar la forma más adecuada para
realizar un trabajo colaborativo que tome en cuenta la
experiencia y conocimientos que existen en quienes integran la
Coordinadora y Federaciones Mineras.
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